



El Foro de la Alianza Progresista: “Desarrollo para todos – democrático y justo” tuvo lugar del 13 al 14 de diciembre de 2015 en Santo Domingo, República Dominicana.

### **Declaración de Santo Domingo**

Reunidos en Santo Domingo de Guzmán, República Dominicana, los días 13 y 14 de diciembre del año 2015, los partidos e instituciones que conformamos la Alianza Progresista, saludamos como iniciativa democrática y esperanzadora, el nacimiento del Partido Revolutionario Moderno, llamado a cumplir una misión histórica en la lucha por los valores de la democracia participativa y plural, por el reordenamiento social y ético del Estado, por la aplicación de reformas estructurales que posibiliten la inserción de los pobres en la creación de riquezas, con oportunidades y oferta de empleos de calidad, la lucha efectiva contra la corrupción, la delincuencia y la institucionalización de sus instancias judiciales, como garantía jurídica de los derechos de todos los ciudadanos.

La Alianza Progresista, cuyos fundamentos ideológicos socialdemócratas constituyen la base doctrinaria de nuestra participación solidaria y fraterna, aboga por la paz con justicia, el rechazo vertical a toda forma de violencia y opresión, el diálogo y los acuerdos entre las fuerzas sociales y políticas, para asegurar el afianzamiento institucional y democrático de las naciones.

El Partido Revolutionario Moderno, miembro pleno de nuestra Alianza Progresista, y que se encuentra de cara a un proceso electoral determinante para el futuro de la República Dominicana, con su candidato presidencial compañero Luis Abinader, puede contar con nuestra solidaridad y asistencia militante en la vigilia permanente de los valores de la democracia y la libertad.